
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

REQUERIMENTO Nº                   /2022

Ementa: Requer informações sobre as fiações elétricas, de telefonia e internet em postes da
cidade.

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal.

O Vereador  que a  este  subscreve,  em conformidade com o texto regimental
desta Casa, requer, ouvido o Plenário, que seja oficiado à Prefeita Municipal, Pétala Gonçalves
Lacerda, solicitando-lhe que informe a este vereador:

1) As fiações nos postes, tanto de energia elétrica quanto de diversas empresas
de telefonia e internet, possuem alguma catalogação ou mapeamento por parte do município?
Qual secretaria e divisão do Organograma da Prefeitura, fica responsável por essa atividade? 

2) Quem são os responsáveis pela retirada de fios que, por algum motivo, não
possuem mais utilidade ou estão em desuso?

3) Quando há um rompimento de um desses fios, como o munícipe poderá saber
a quem recorrer para pedir o reparo?

4) Quem são os responsáveis pela manutenção dos postes? Existe um contato
telefônico para esse fim?

Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 20 de junho de 2022.

VITOR TADEU CAMILO DE CARVALHO (DR. VITOR TADEU)
Vereador – PTB
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